
 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

  

皆さんは今年の大河ドラマの「女城主 直虎」をご

覧になっているでしょうか？私は毎週欠かさず見て

います。 

このドラマの中で近藤康用と言う人が井伊谷３人

衆の一人として出てきます。この人の存在はドラマ以

前から知っていて、歴史上の人物で近藤姓という人が

珍しいので覚えているのですが、江戸時代になって彦

根に移封された後に井伊谷を収めることになるのだ

そうです。 

１０年前に父が亡くなった時に除籍の手続きの為、

父の戸籍から祖先をたどって調べたことがあります。

そこでわかった事は私の祖先は江戸時代から明治に

かけて引佐から篠原にやってきたシングルマザーだ

ったらしいとの事でした。引佐で近藤姓と言う事で、

私は勝手に近藤康用が祖先だと言う事にして兄弟に

も吹聴しています。 

ドラマでは近藤康用役が橋本じゅんさんなのです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かなりマッチョで毛むくじゃらな風貌で私のイメージと

は合いません。出来れば直親役の三浦春馬さんか小野正

次役の高橋一生さんだったら良かったのにと思いました。

ロータリーの年度は本日で終了ですが、大河ドラマはあ

と半年続きますので、是非地元として応援して頂ければ

と思います。 

■幹事報告 

 

先週時間の関係で退任のご挨拶を頂けなかった松本太一

さんと地区へ出向されております方々より御挨拶を頂き

たいと思います。 

1年間本当にありがとうございました。 
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第６７９回例会 ６月２７日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：野田みよ子 森俊彦 山下俊彦        
●点鐘：近藤 雅彦  
●ゲスト：米山記念奨学生 薛安琪さん                    
●議事：第一部 会場監督 第二部 親睦部会「年度末最終例会」 
 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名（内 出席免除会員１名） 
出席数 ５８名 出席率  ７３，４２％ 
 
前々回出席率  ８６，０８％ 



■議事 

部会長・地区出向者退任挨拶 

松本太一さん 職業奉仕部会の部会長を 1 年間させ

て頂きましたが、会長・幹事におんぶにだっこでした。

職業訪問にご協力下さった皆さん本当にありがとう

ございました。 

西尾文克さん 青少年奉仕委員会で地区に出向して

いました。今年２年目と言う事で内容・顔ぶれ等も分

かってきて３年目は学友員会に召集されました。皆さ

んも地区でどの様な事が行われているのか知る意味

でもいい経験になりますので一度顔を出して頂きた

いと思います。 

小澤邦比呂さん 今年も地区の米山奨学員会に出向

させて頂きました。今年で３年目になりますがそろそ

ろ交代の時期かなと思っております。西尾さんのお話

しにもありましたが、出来るだけ沢山の人に経験をし

て頂いていろんな事を共有出来たらすばらしいと思

います。来年も残ってほしいと言う声もありますので

来年も頑張りたいと思います。 

リビー・ジョ－セフ・マテュー 今年は青少年交換委

員をやりました。いろいろ勉強になりました。来年ま

たがんばります。 

■最終例会 第二部 開会 

 還暦のお祝いです。 

 森 俊彦さん 山崎益男さん 

 

年次表彰 

1年連続１００％出席 

加藤ひとみさん（ホーム 1年連続）、近藤雅彦さん、高木

一浩さん、三枝潤也さん、宮﨑忠雄さん、山下俊彦さん 

 

２年連続１００％出席 

後藤達朗さん、村井睦彦さん、市川正良さん、山﨑益男

さん 

３年連続１００％出席 

加藤恵司さん、熊谷真一さん、武田信秀さん、内田勝善

さん、森上達幸さん 

４年連続１００％出席 

村田 誠さん、牛田 悟さん 

５年連続１００％出席 

鈴木一広さん、土屋公良さん、池田龍郎さん 

６年連続１００％出席 

小田木基行さん 

８年連続１００％出席 

小澤邦比呂さん 

９年連続１００％出席 

青山素久さん（ホーム７年連続） 

１０年連続１００％出席 

安間利広さん、堀内善弘さん 

１２年連続１００％出席 

林 竹計さん 

１３年連続１００％出席 

坂井光蔵さん、田渕邦彦さん（ホーム３年連続） 

１４年連続１００％出席 

金山土洲さん、原田道子さん、野田みよ子さん 

１５年連続１００％出席 

長谷川博久さん 

スマイル大賞 

原田道子さん、近藤雅彦さん 

会長賞 

ロータリー財団員会・会場監督 
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■会長・幹事 退任挨拶 

田渕幹事 

このクラブに入会して 13年と半年になります。スポンサ

ーは当時会長の秋山さんでしたが、当時は会長がスポン

サーになれないため髙木さんにスポンサーになって頂き

ました。 

幹事になった経緯ですが、近藤さんから電話をもらいラ

イブの誘いかなと思って電話に出たのが始まりでした。

本当は断るつもりでしたが、「受けてくれるまで電話する

よ」と言われてつい返事をしてしまいました。当時は仕

事も大変な時期で本当は退会しようかとも思っている時

でしたので色々な方に相談をしました。折角近藤さんが

声を掛けてくれたのだから仕事も幹事の仕事も期待に添

えるよう頑張んなさいとはっぱを掛けられ、がんばって

いこうと思いました。今年度は色々な委員会の方にご迷

惑をお掛けして幹事にふさわしくなかったと思います。 

幹事をやってみて一番大変なのは仕事との両立でした。

幹事経験者の方が言っていたのはこの事なんだと思いま

した。 

これから幹事をやられる方が沢山いると思いますが、快

く引き受けて頂きたいと思います。幹事を経験していろ

んなことを勉強させて頂き、皆さんにも沢山助けて頂き

ました。本当に 1年間ありがとうございました。 

 

近藤会長 

今年のスローガン「全員参加で奉仕の理想を実現しよう」

を掲げてさせて頂きました。野口ガバナーの時にパワー

さんはどの様な奉仕活動をされていますか？と聞かれた

ことがあり「中田島清掃」以外に答えられませんでした。 

実際は色々な事をやっているのですが、その中でもう一

度パワーの活動を整理してみようと思いました。 

今までは寄付で終わっていた様な事業に皆さんが参加出

来る様な、これはパワー単独の事業ですよと思って貰え

るような活動をして行こうと思いました。また地区補助

金を使った「夢計画」の松の植栽事業では、ロータリー

財団員会の方々や各奉仕活動委員会の方々には大変ご苦

労をされたと思います。改めてお礼申し上げます。それ

と、これを継続事業にしていくと言う事で１５周年の記

念事業にもさせて頂きました。 

 

それと、スマイルを特別会計に支出する予算立てを行い

過去にないスマイルを頂きました。初めは無理かなと思

いましたが会場監督の皆さんに色々な工夫をして頂いて

目標を達成出来ました。本当にありがとうございました。

また今年度はクラブ内の親睦を図ると言う事で、職場訪

問や委員会の親睦会も積極的に行って頂きました。 

1年間いろんな委員会の方々、幹事の田渕さん、事務局

の高柳さん本当にありがとうございました。 
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